

Dos nuevas médicas EDF se sumaron a Hospital de Mercedes Chimbarongo

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 10 de Septiembre de 2021 19:24 -



Ya se encuentran trabajando en Hospital de Mercedes Chimbarongo, las dos nuevas médicas generales de zona, como parte de los profesionales en Etapa de Destinación y Formación (EDF) que arribaron recientemente a la región de O'Higgins y fueron derivados a establecimientos hospitalarios comunitarios y de atención primaria de salud.

Dra. Mónica Cuevas Rodríguez y Dra. Jhasmín Hurtado Guaman son las dos facultativas que se incorporaron al establecimiento de salud chimbaranguino, quienes fueron recibidas por el Dr. Jaime Rojas, director del centro asistencial, junto a la Dra. Josefa Oportus, subdirectora médica.

La Dra. Cuevas (25 años) es egresada y titulada de la Universidad Católica del Maule, mientras que la Dra. Hurtado (26 años) es egresada y titulada de la Universidad Finis Terrae de Santiago, y ambas ya se encuentran a disposición del hospital para labores de atención a la comunidad usuaria.

“Es importante destacar que el arribo de estas dos doctoras, nos permitirá fortalecer la cartera de prestaciones médicas en nuestro hospital. Cada año, los médicos generales de zona contribuyen a potenciar la calidad en las atenciones en salud, por tanto, como establecimiento nos sentimos gratos por su llegada, donde esperamos su adaptación sea en las mejores condiciones y que nuestra comunidad las reciba con los brazos abiertos, porque de seguro, su aporte en la medicina local será de primer nivel”, señaló el director, Dr. Jaime Rojas.

Cabe mencionar que fueron 26 nuevos médicos y dos odontólogos los que arribaron a distintos centros de atención de salud de la red asistencial de O'Higgins, en calidad de profesionales en Etapa de Destinación y Formación (EDF)